

Sin medallas Cuba en primera jornada del Gran Prix de Tbilisi



La Habana, 29 mar (RHC) Cuba se fue sin preseas de la jornada inaugural del Gran Prix de la ciudad georgiana de Tbilisi, tras caer en su primer combate Anailis Dorvigni y no presentarse el campeón de Barranquilla, Osniel Solís.

Dorvigni de los 57 kg se vio superada en su debut internacional del año por la local Eteri Liparteliani en un pleito donde la antillana marchaba con ventaja de wazari, pero su rival le propinó ippón cuando solo faltaban seis segundos para concluir la pelea.

Por su parte, el habanero Solís no se presentó ante el azerí Elkin Babazada.

Para este sábado en la segunda jornada se prevén las salidas al tatami de Magdiel Estrada en los 73 kg y Maylín del Toro en 63 kg.

El matancero Estrada, monarca de los Juegos Panamericanos de Toronto 2015, hará su estreno internacional ante el armenio Garzen Nazharian, en tanto, Del Toro, subcampeona de Barranquilla 2018, esperará por la vencedora entre la estadounidense Alisha Galles y la ucraniana Yulia Hrebenozhko.

Para Maylín sera su tercer evento de la temporada, tras caer en su primera pelea en el Gran Slam de París y en su segunda en Dusseldorf.

En el Gran Prix de Tbilisi concursan 372 judocas de 52 naciones. Por América asisten solo 30 atletas, seis de ellos cubanos, de seis países

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/187085-sin-medallas-cuba-en-primera-jornada-del-gran-prix-de-tbilisi>



Radio Habana Cuba